

## 平成29年度 庄内支部「理学療法士懇談会」報告

日時：平成29年7月7日(金)19:00～21:00

会場：庄内町文化創造館「響ホール」

今年度の理学療法士懇談会は、庄内地区の新入会員19名を含め、全60名の参加をいただき、七夕の日の宴は大変に盛り上がりました。

昨年度までは同時期に「新入会員歓迎会」として開催していましたが、地区全会員の親睦を深める意味で名称を改めました。また今回、飲食の形式を手作り感あふれるアットホームな雰囲気（人気のスイーツ付き！）、なおかつ参加費をぐっと抑えることを試みました。セルフサービスでしたが、参加された皆さんに楽しんでいただけたように感じています。

池田支部長による開会の挨拶にありました、七夕と「カルピス」との意外な関係・・・皆さんはご存じでしたか？ 恒例の新入会員挨拶では、職場の「良いところ」も存分にアピールしてもらいました。それを受けた先輩の温かい一言からも、後進の育成に注力している庄内地区のチームワークの良さが感じられました。2時間があっという間に感じられるような盛り上がり、そして終盤の一発芸！の披露には、全員が目が釘付けとなりました。閉会後も自発的に協力して下さる参加者のおかげで、短時間で撤収することができ、部員一同感謝しております。

今年度の活動も、1症例検討会（北庄内・南庄内に分かれて継続中）、症例検討会（学会形式）、テーマ勉強会と続きますが、多くの新しい仲間の力を庄内地区全体のエネルギーに変えていければと思います。今後とも支部活動へのご理解とご協力を宜しくお願いいたします。（文責：中西智）



